## Ein Team für alle

Endlich ist es soweit. In den letzten Wochen konnten fröhliche und aufgestellte Mitarbeiter den neuen Werkhof beziehen.

Wenn man bedenkt, dass vor gar nicht so langer Zeit im Volksmund noch von einem "Wägmacher, Grabameister, Totagräber oder Gmoansarbeiter" die Rede war, sprechen wir heute von einem gut organisierten und motivierten Werkhofteam. Die Anforderungen an die Unterhaltsarbeiten der öffentlichen Anlagen, die einen Wert von mehreren Millionen CHF aufweisen, sind in den letzten Jahren enorm gestiegen. Um dieser Herausforderung auch gewachsen zu sein, ist ein gut durchdachter und zweckmässiger Werkhof zwingend notwendig. Dank seiner zentralen Lage ist der Werkhof für unsere Organisation das Herzstück. In enger Zusammenarbeit mit dem Architekt, Projektleitungsteam und den Werkhofmitarbeitern konnte auf drei Ebenen zweckmässige Räume erstellt werden. Es ist genügend Raum geschaffen worden, damit die ganzen Geräte, verschiedenste Materialien und die topausgestatteten Fahrzeuge untergebracht werden können. Es ist noch genügend Platz für eine kleinere Reparaturwerkstatt, ein Büro für den Werkmeister und Hauswart. Die Mitarbeiter freuen sich auch über einen modernen mit viel Licht und Sonne durchfluteten Aufenthaltsraum mit Garderobe und Duschmöglichkeit.

Das Werkhofteam dankt allen am Projektbeteiligten, insbesondere den Gemeinderäten und Gemeinderätinnen, den Vorstehern, die uns dank Ihrer Weitsicht einen schönen und zweckmässigen Werkhof zur Verfügung stellten.

Für den Werkhof Risch Siegfried Büchel Martin